



11. und 12. November 2020

JETZT DIGITAL!

deutscher-pflegetag.de

PRESSE-INFORMATION

Die Eröffnung des Deutschen Pflegetags im Livestream am Mittwoch, 11.11.2020, ab 10.30 Uhr unter www.deutscher-pflegetag.de

7. Deutscher Pflegetag in Berlin digital gestartet

Am 11. und 12. November 2020 treffen sich Akteure aus Pflege, Politik und Wirtschaft – erstmals digital – zu Deutschlands führendem Pflegekongress.

Berlin, 11.11.2020 – Die Bewältigung der COVID-19-Pandemie ist zentrales Thema auf dem Deutschen Pflegetag 2020: Wie hat die Pflege die letzten Monate erlebt? Was wurde gelernt und was muss sich langfristig verändern? Welche Forderungen hat die Pflege an die Politik? Diesen und weiteren Themen widmen sich am 11. und 12. November Diskussionsrunden, Vorträge und Workshops.

Aufgrund der rasanten Ausbreitung der COVID-19-Pandemie findet der Deutsche Pflegetag als rein digitale Veranstaltung statt – und betont weiter seinen Anspruch als das zentrale Forum für die beruflich Pflegenden in Deutschland: "Besonders in schwierigen Zeiten ist es wichtig, zeitnah die anstehenden Herausforderungen zu diskutieren und sich auszutauschen", so erklärt Dr. Franz Wagner, DPR-Präsident und Mitglied des Präsidiums der Bundespflegekammer, dazu.

Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer können das gesamte Kongressprogramm online verfolgen, via Chat mitdiskutieren und die Fachausstellung virtuell besuchen.

Traditionell ist der Deutsche Pflegetag nicht nur das größte Branchentreffen der Pflege in Deutschland, sondern auch ein Ort des Dialogs zwischen Pflege und Politik. Eröffnet wird der Deutsche Pflegetag in diesem Jahr erstmals mit einem Grußwort von **Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel**.

Dr. Franziska Giffey, Bundesministerin für Familien, Senioren, Frauen und Jugend stellt sich ebenfalls am Eröffnungstag den Fragen der Teilnehmerinnen und Teilnehmer vor den Bildschirmen zum Thema Pflegeausbildung.

Hubertus Heil, Bundesminister für Arbeit und Soziales folgt am Donnerstag zum Thema "Mehr Geld, mehr Personal: Hat die Konzertierte Aktion Pflege nach Corona noch Bestand?"
Auf der Abschlussveranstaltung am Donnerstag, den 12.11.2020 stellt sich schließlich Jens Spahn,
Bundesminister für Gesundheit und Schirmherr des Deutschen Pflegetages den vorab eingesandten

Forderungen der Pflege an die Politik

Videofragen aus der Pflege.

Erstmals werden auf dem Deutschen Pflegetag die Forderungen der neu gegründeten **Bundespflegekammer** an die Politik vorgestellt und diskutiert: Gefordert werden eine schnelle Umsetzung von Tests für Pflegepersonal und klare Besuchsregelungen, eine verbesserte Personalausstattung und angemessene Bezahlung, eine gerechte Finanzierung der Pflege und die Verbesserung der Versorgung im ländlichen Raum.

Dr. Franz Wagner erklärt dazu: "Die Pandemie zeigt zum einen die enorme Leistungsbereitschaft und - fähigkeit der Pflegefachpersonen. Sie zeigt aber auch wie unverzichtbar – systemrelevant – die Pflegenden für das Funktionieren der Gesundheitsversorgung und Langzeitpflege sind. Wir erwarten, dass das jenseits

























11. und 12. November 2020 | JETZT DIGITAL!

deutscher-pflegetag.de

von Applaus und warmen Worten in politisches Handeln mündet: akut – soweit es die Krisenbewältigung betrifft – aber auch perspektivisch für bessere Rahmenbedingungen pflegerischer Arbeit."

Auch in weiteren digitalen Workshops dreht sich vieles um die Auswirkungen der Corona-Pandemie in Deutschland: Wie steht es um die Versorgungssicherheit in Krisensituationen und wie um die Arbeitsbedingungen und das Hygienemanagement im Vergleich zum Gesundheitsschutz? Hat die Digitalisierung im Pflegealltag an Fahrt aufgenommen? Wie werden Personalbemessungsinstrumente umgesetzt und weiterentwickelt?

Das vollständige Programm und weitere Informationen unter www.deutscher-pflegetag.de.

Bildmaterial vom Deutschen Pflegetag finden Sie unter https://www.dropbox.com/sh/luuwcjbged9ph8n/AAA7Ir1DCGPdGdt5xapsWGLca?dl=0

Kontakt:

Pressebüro Deutscher Pflegetag c/o neues handeln AG Potsdamer Straße 87 | 10785 Berlin Tel. +49 (0)30 2 88 83 78-58 | Fax +49 (0)30 2 88 83 78-28 E-Mail: deutscher-pflegetag@neueshandeln.de www.deutscher-pflegetag.de

Über den Deutschen Pflegetag

Der Deutsche Pflegetag gilt als die zentrale Veranstaltung für Pflege in Deutschland. Hier gestalten Experten und Entscheider aus Politik, Wirtschaft, Pflege und Gesellschaft die Zukunft der Pflege. 2020 findet der 7. Deutsche Pflegetag erstmals digital statt. Veranstalter ist die DPSG Deutscher Pflegetag Servicegesellschaft mbH gemeinsam mit dem Deutschen Pflegerat (DPR).

Facebook: @deutscherpflegetag Twitter: @pflegetag Instagram: @deutscherpflegetag

Über den Deutschen Pflegerat

Der Deutsche Pflegerat e.V. ist seit 1998 Dachverband der bedeutendsten Berufsverbände des deutschen Pflege- und Hebammenwesens. Er vertritt die Interessen der insgesamt 1,2 Millionen Beschäftigten in der Pflege. Der Einsatz für eine nachhaltige, qualitätsorientierte Versorgung der Bevölkerung ist oberstes Anliegen des Deutschen Pflegerats.

Befragungszeitraum gestartet: Care Klima-Index

Der CARE Klima-Index ermittelt einmal jährlich die Stimmung im Zukunftsmarkt Pflege. Er bildet damit ein valides Stimmungsbild mit fundierten Trendaussagen ab. Befragt werden Pflegefachpersonen, zu Pflegende und ihre Angehörigen, aber auch Ärzte- und Apothekerschaft, Industrie und Kostenträger sowie Verbände und Kommunen. Der Befragungszeitraum startet am 11.11.2020 und endet am 20.12.2020.



















